
 
 
 
 
 
 

16. Oktober 2019 
Antrag der SPD-Regionalfraktion Stuttgart 
 
Haushalt 2020 
 
Entwicklung der Nutzung von Tretrollern, E-Rollern und 
Pedelecs 
 
Die Regionalverwaltung wird beauftragt, 
 
1. einen Bericht über die Entwicklung von Tretrollern (E-Scooter) und E-Rollern 
vorzulegen, insbesondere darüber,  
  a) wie viele Tretroller und E-Roller in der Region eingesetzt werden, 
  b) wie viele unterschiedliche Anbieter es gibt, 
  c) ob eine Einbindung in das Polygo-System bereits existiert oder geplant ist; 
 
2. Auskunft über die Planung weiterer Pedelec-Stationen und Abstellflächen in der 
Region zu geben. 
 
 
Begründung:  
 
Die Einsetzung von Tretrollern, E-Rollern und Pedelecs nehmen in der Region stetig 
zu. Ein Gesamtüberblick über die Nutzung und Angebote ist wichtig und hilfreich, um 
daraus mögliche Maßnahmen, Anreize und Regelwerk für die Zukunft entwickeln zu 
können.  
 
 
 
 

    
Harald Raß   Thomas Leipnitz Jasmina Hostert    und Fraktion 


